

CALENDRIER du 13 au 21 janvier 2024

N°1347

Samedi 13 janvier

- 09 h 00 Rencontre des animateurs des chants liturgiques au presbytère
10 h 45 Éveil à la foi à la Maison Saint Jean-Paul II
17 h 45 **Messe à l'église de VISAN**
à l'intention du défunt Yves PEREZ
19 h 00 **Messe à l'église de VALRÉAS**

Dimanche 14 janvier 2^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 09 h 30 **Messe à l'église de GRILLON**
10 h 45 **Messe à l'église de VALRÉAS**
animée par le Chœur Saint Joseph
à l'intention des défunts Noël AMORETTI-PONCET,
Huguette PUJOL et Maryse PICINI
11 h 00 **Messe à l'église de RICHERENCHES**
15 h 30 Concert à l'église de VALRÉAS donné par les organistes de l'Enclave

Lundi 15 janvier

- 16 h 00 Catéchèse à la Maison des Chrétiens à GRILLON
16 h 45 Catéchèse à l'église de RICHERENCHES

Mardi 16 janvier

- 15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 Catéchèse à la Maison Saint Jean-Paul II
18 h 15 **Messe à l'église de VALRÉAS**
à l'intention de Jane SAYN

Mercredi 17 janvier Saint Antoine, abbé

- 08 h 30 **Messe à l'église de VALRÉAS**
10 h 30 Adoration, confessions, louange
à l'église de VALRÉAS
10 h 45 Catéchèse à la Maison Saint Jean-Paul II
14 h 00 Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN
15 h 00 Réunion de quartier chez Jean MARIN
20 h 30 Conseil pastoral de secteur

Jeudi 18 janvier

Début de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens

- 18 h 15 **Messe à l'église de VALRÉAS**
19 h 00 Equipe Notre-Dame II

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Comme chaque année, elle aura lieu du 18 au 25 janvier. Le thème : « Tu aimeras ton Seigneur Dieu... et ton prochain comme toi-même. » (Lc 10,27). Nous vous proposons une **Soirée de prière œcuménique** qui aura lieu le **mardi 23 janvier à 18 h 30 à la Salle du Cardinal Maury** suivie d'un repas partagé (pensez à apporter vos couverts !)
Dans le cadre de la semaine de l'unité des chrétiens, le Dimanche 21 janvier est dédié à la **Parole de Dieu**. Ce jour-là, à Valréas, nous vous proposons d'**apporter votre Bible afin qu'elle soit bénie à la fin de la messe.**

Vendredi 19 janvier

- 09 h 30 **Messe à l'église de VALRÉAS**
19 h 30 Equipe Notre-Dame I

Samedi 20 janvier

- 10 h 45 Messe à Beausoleil
14 h 00 Eveil à la foi à RICHERENCHES
17 h 00 Concert à l'église de VISAN de la Saint Vincent, organisé par le syndicat des vignerons de VISAN
17 h 45 **Pas de messe à VISAN**
19 h 00 **Messe à l'église de VALRÉAS**
à l'intention du défunt Maurice CORDET

Dimanche 21 janvier

Dimanche de la Parole de Dieu

- 09 h 00 Première rencontre d'aumônerie « Vallis »
09 h 30 Préparation à la 1^{ère} Communion
Catéchèse des CM2 à la Maison Saint Jean-Paul II
10 h 00 **Messe à l'église de RICHERENCHES**
avec la quête des truffes
à l'intention des familles MASSE et SOMLETTE
10 h 45 **Messe à l'église de VALRÉAS**
à l'intention des défunts Agnès et Pierre COIRATON



Concert « Dans l'esprit de Noël »
Orgue et trompette

DIMANCHE Eglise Notre Dame de Nazareth
14 janvier 2024 - 15h30 **VALRÉAS**

Les Organistes :
Vincent Boyer, Sabine et Bruno Duquesne, Olivier Mathieu,
Marilena Triton, Olivier Troubat, Soeur Marie-Lucie
Trompette : Pierre Molineau

VALRÉAS Renaissance et Patrimoine Libre participation Paroisse de Valréas

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur

N° 1347 – 2024.01.13

EVENEMENTS ET INVITATIONS

OBSÈQUES : à VALRÉAS : Noël AMORETTI PONCET 70 ans ; Huguette PUJOL, 81 ans ; Maryse PICINI, née GAUTHIER, 65 ans
Nous les portons dans nos prières avec leur famille et leurs proches.

LE TEMPS ORDINAIRE

La grâce du temps ordinaire ? Quand reprend le temps ordinaire, aussitôt après la fête du Baptême du Christ ou après la Pentecôte, on est en général saisi par une sorte de nostalgie : qui se sent attiré, en effet, par l'«ordinaire» ? On range la crèche et ses santons, et avec elle l'odeur chaude et dorée de Noël... La fin du temps pascal signifie aussi le retour du cierge pascal à la sacristie... Les signes s'estompent et l'on se sent poussé au désert de la banale répétition des jours... Vraiment ?

Non pas vraiment. Car ordinaire, cela veut d'abord dire « ordonné » ; dans l'ordre. Le Maître des cérémonies (Dieu !) a tout disposé dans l'ordre de façon à ce que nous puissions jouir de l'harmonie qu'il a voulue et prévue pour nous. Le temps ordinaire, c'est le temps où toutes les réalités trouvent leur juste place selon le cœur de Dieu. Il ne s'agit pas de quitter le temps de la fête pour retrouver la grisaille du quotidien mais de vivre pleinement d'un mystère de salut (incarnation et rédemption, Noël et Pâques) qui s'inscrit jusque dans l'ordinaire de nos vies. On pourrait croire alors qu'il s'agit d'une sorte de pause : on ne peut pas vivre intensément tout le temps, il faut parfois s'arrêter pour goûter, pour méditer, pour reprendre et savourer, pour ne pas se laisser dépasser par la liturgie... Ce n'est pas faux, mais ce n'est pas suffisant ; car ordonné veut aussi dire « tourné vers », « orienté » : le temps ordinaire, c'est donc aussi le temps orienté. Orienté vers quoi ? Orienté vers le Christ, tout simplement, lui l'Orient des Orientes, la Lumière sans couchant, le vrai Soleil de Justice. Le temps ordinaire, c'est le temps du marcheur, le temps du disciple qui se sait appelé à mettre ses pas dans ceux du Christ pour « marcher à sa suite ». C'est un temps qui a un début – le baptême – et une fin – la Pentecôte. Renaissant en Christ dans la grâce de Noël, nous cheminons avec lui pour nous ouvrir à la grâce la plus grande qui soit : le don de son Esprit.

Non, le temps ordinaire n'est pas le temps du « moins » ou du « moins bien » mais le temps de se mettre en route... et c'est maintenant !

(Source : Fraternités Monastiques de Jérusalem – <http://jerusalem.ccf.fr>)

BIENVENUE AU PÈRE FRANÇOIS DURAND, NOUVEL EVÊQUE DE VALENCE :



Le pape François a nommé Mgr François Durand évêque de Valence. Jusqu'alors vicaire général du diocèse de Mende, il prend la place laissée vacante dans la Drôme par Mgr Pierre-Yves Michel. Sa messe d'ordination et d'installation aura lieu le 10 mars 2024 dans un lieu non encore déterminé.

Natif du Puy-en-Velay, mais originaire de Langogne en Lozère où il a passé toute sa jeunesse, François Durand a suivi un cursus en ingénierie après son baccalauréat, et a été diplômé de l'Institut national des sciences appliquées (INSA) de Lyon. Il a ensuite choisi de répondre à la vocation sacerdotale et s'est formé dans les séminaires d'Avignon et de Lyon.

Il est ordonné prêtre à l'âge de 28 ans, le 30 juin 2002, pour le diocèse de Mende, un des diocèses les plus ruraux de l'Hexagone. De 2002 à 2009, il est vicaire de la paroisse de Mende avant de passer deux ans en formation à la faculté de théologie de l'Université catholique de Lyon, où il a obtenu un doctorat de théologie, puis a brièvement enseigné.

Il retourne dans son diocèse en 2010 et devient curé de la paroisse de Saint-Chély-d'Apcher, avec en même temps les charges de vicaire épiscopal pour la formation permanente et coordination des services diocésains, et de prêtre référent pour la pastorale des jeunes. En 2013, son évêque le nomme vicaire général du diocèse et modérateur de la curie diocésaine. Pendant les années suivantes, il prend notamment en charge la formation des diacres permanents des diocèses de Mende mais aussi de Nîmes, et la charge de la paroisse Saint-Privat de Mende.

LES SŒURS DE VALREAS NOUS INVITENT À FÊTER LE TÊT (Nouvel An vietnamien) :

Cette année, nous fêterons le **Nouvel An vietnamien le dimanche 25 février à Valréas : Messe à 10 h 45** avec quelques chants vietnamiens, **apéritif et repas** auquel il faudra s'inscrire à la permanence du presbytère (une participation libre sera demandée).

VOYAGE AU VIETNAM :

Je serai absent de nos paroisses entre le 22 janvier et le 13 février pour un voyage au Vietnam : dans un premier temps, je rencontrerai la congrégation ainsi que les familles des sœurs de Valréas dans le Delta du Mékong et dans un deuxième temps, je me rendrai à Hanoi et au Laos.

Père Dominique

RECHERCHE VOITURE :

A la suite d'un accident le père Clément doit changer sa voiture. Si quelqu'un a connaissance d'une opportunité d'achat d'une berline (type 308, Megane, C4) pour moins de 10000€, merci d'en informer le père Clément.